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Designação N.º 09/2012 

Reunião Conselho Executivo da CIMT Data 07/09/2012 

Presenças  
Presidência Nome 

Presidente CE da CIMT António Rodrigues 
Vice-Presidente da CIMT (Presidente CM Constância) Máximo Ferreira 

  
Restantes Membros  

Presidente CM Abrantes Maria do Céu Albuquerque 
Presidente CM Alcanena Fernanda Asseiceira 
Presidente CM Entroncamento Jaime Ramos 

Vice-presidente CM Mação Vasco Estrela 
Presidente CM Ferreira do Zêzere Jacinto Lopes 
Presidente CM Ourém Paulo Fonseca 
Vice-Presidente CM Sardoal Miguel Borges 
Presidente CM VN Barquinha Miguel Pombeiro 

Outros 
CIMT Secretária Executiva 
CIMT  Rita Trindade 
CIMT Cristina Diogo 

Ordem de Trabalhos 
 

09h30 

 ATA 
 

Aprovação da ata da reunião anterior  
 

  
 

ANTES DA ORDEM DO DIA 
 

1. Informações 
 

1.1. QREN – Ponto de Situação 

1.2. IMI – Reavaliação Geral de Prédios Urbanos – Cumprimento de prazos 

1.3. Reorganização dos Serviços de Saúde 

 
 
ORDEM DO DIA 
 

2. Resumo Diário de Tesouraria 
 

 
PROPOSTAS 
 
3.  Proposta de Revista Digital de Promoção Turística do Médio Tejo – Projeto Afirmação Territorial 
do Médio Tejo – Apresentação e autorização para colocação online - Informação n. 41/2012/GE 

 

4. Proposta para desenvolver as diligências necessárias em termos de contratação pública dos formadores – 
Formação – Informação n.º 26/CIF/2012 

 
5. Proposta para ministrar as ações de formação aprovadas em candidatura – Formação n.º 
28/CIF/2012 

 

6. Proposta para a realização de um estudo sobre as oportunidades de mobilização, pelos municípios, dos 
instrumentos de política pública no domínio da regeneração urbana e reabilitação urbana – aprovação 
da emissão do parecer prévio – Informação n.º 32/EP/2012 

 

7. Propostas para aceitação dos elementos entregues referentes à II Fase do Estudo; aprovação da Revisão 
do Plano de Trabalhos e Pagamentos do contrato de aquisição da plataforma tecnológica. – Transporte a 
pedido – Informações nº.s 42/2012/GE; 43/2012/GE 
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8.Contributos para a proposta de lei sobre "Regime Jurídico das Autarquias Locais e Entidades 
Intermunicipais" 

 
    9. Próximo Quadro Comunitário de Apoio - Estratégia para a sua preparação.  

 
 

 
 

ATA 

 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia da ata da reunião anterior, anexa à presente ata e da qual faz parte 

integrante. 

Depois de lida, foi aprovada por unanimidade. 

 

 
 

ANTES DA ORDEM DO DIA 
1. Informações 
 
1.1. QREN 

O Senhor Presidente do Conselho Executivo Dr. António Rodrigues referiu aos Senhores Presidentes que durante 

o mês de Agosto não tinha havido grande dinâmica relativamente ao QREN reiterando que não haviam 

novidades sobre esta matéria. 

 

1.2. IMI – Reavaliação Geral de Prédios Urbanos 

O Senhor Presidente do Conselho Executivo alertou para que os restantes Presidentes tomassem especial 

atenção a este assunto na sua câmara, face às implicações que esta matéria irá trazer a cada autarquia, 

nomeadamente no IMI o qual poderá constituir uma receita importante face às dificuldades financeiras com que 

se debatem os municípios. 

 

1.3. Reorganização dos Serviços de Saúde 

Este assunto não foi abordado na presente reunião. 

 

A Senhora Presidente da Câmara Municipal de Abrantes pediu para abordar antes da ordem do dia alguns 

assuntos. Começou por referir que estava preocupada com o A-Logos, referindo que o laboratório estava a 

passar por grandes dificuldades financeiras, focando essencialmente falta de pagamentos por parte das 

autarquias. Alertou que estava em causa o financiamento e a continuação do laboratório, colocando em causa o 

posto de trabalho dos funcionários. 

Um outro assunto abordado foi a Agência de Energia e Ambiente do Médio Tejo e Pinhal Interior Sul focando o 

trabalho que tem vindo a ser desenvolvido, nomeadamente no levantamento referente à iluminação pública. 

Chamou a atenção para a necessidade de haver um interlocutor político nesta matéria, realçando que com a 

liberalização dos mercados a iluminação pública irá sofrer um aumento de 12%. Comunicou que no dia 26 de 

Setembro, em Abrantes irá ter lugar uma reunião sobre estas questões, em princípio com a presença de um 

Secretário de Estado e o Presidente da CCDRC, pelo que sensibilizava os Senhores Presidentes para a 

importância da presença de cada um. 

Por último, no âmbito da proteção civil comentou que as autarquias situadas mais a norte do Médio Tejo têm 

vindo a reunir com o intuito da criação de uma força operacional conjunta ou a criação de um agrupamento. 

Referiu que a questão do agrupamento iria mais de acordo com o que era pretendido. Neste âmbito e já tendo 

feito alusão a esta questão em outras reuniões reiterava a importância da marcação de uma reunião com o 

responsável pela proteção civil. 
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O Senhor Presidente do Conselho Executivo da CIMT, Dr. António Rodrigues, bem como os restantes 

Presidentes concordaram com a marcação desta reunião ficando de avaliar uma data. 

  

 
 

ORDEM DO DIA 
2. Resumo Diário de Tesouraria 
 
 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia do resumo diário de tesouraria n.º 170/2012 em 04/09/2012, anexo à 

presente ata e da qual faz parte integrante. 

Os Senhores Presidentes tomaram conhecimento do seu conteúdo. 

 

 
 

PROPOSTAS 
3. Proposta de Revista Digital de Promoção Turística do Médio Tejo – Projeto Afirmação Territorial 
do Médio Tejo – Apresentação e autorização para colocação online – Informação n.º 41/2012/GE 

 
 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia da Informação n.º 41/2012/GE – Proposta de Revista Digital de 

Promoção Turística do Médio Tejo – Projeto Afirmação Territorial do Médio Tejo – Apresentação e autorização 

para colocação online, anexa à presente ata e da qual faz parte integrante. 

O Senhor Presidente do Conselho Executivo, Dr. António Rodrigues deu a palavra o Senhor Presidente da 

Câmara Municipal de Ourém, visto ser o responsável político sobre esta matéria. 

O Senhor Presidente da Câmara Municipal de Ourém esclareceu que o que estava em cima da mesa para 

discussão tinha a ver com a apresentação de uma revista digital de promoção turística do Médio Tejo. Clarificou 

que se pretendia colocar a referida revista online. 

O Senhor Presidente da Câmara Municipal de Ourém teceu alguns comentários, referindo entre eles que a 

marca “O Coração de Portugal” não tinha obedecido a um plano estratégico, o qual ele considerava 

fundamental. Face a esta situação e reiterando o facto da revista se agarrar à marca “O Coração de Portugal”, 

continuou a alertar para que fosse elaborado um plano estratégico bem organizado, para que a marca tenha 

resultado. 

Na sequência do acima referido esclareceu que já tinha sido contactada uma empresa Score Brand que faz 

trabalhos neste âmbito, solicitando ao Conselho Executivo a possibilidade de reunir com a empresa e avançar 

como referido plano estratégico, visto termos orçamento cabimentado em candidatura para este plano. 

O Conselho Executivo concordou com a proposta apresentada pelo Presidente de Ourém para avançar com a 

marcação da reunião com a empresa acima referida e avançar com o plano estratégico. No que respeita à 

divulgação da revista online, deliberaram por unanimidade não se avançar até haver orientações do plano 

estratégico de modo a estabelecer a devida articulação com o que vai ser definido. Mais deliberou, por 

unanimidade que o Senhor Presidente do Conselho Executivo ficaria com competências para despachar sem ter 

de se esperar pela próxima reunião do Conselho Executivo face aos prazos da candidatura. 

Mais, foi deliberado por unanimidade que esta deliberação fosse aprovada em minuta para produção de efeitos 

imediatos. 

 

 

4. Proposta para desenvolver as diligências necessárias em termos de contratação pública dos 
formadores – Formação – Informação n.º 26/CIF/2012  

 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia da informação n.º 26/CIF/2012 - Proposta para desenvolver as 

diligências necessárias em termos de contratação pública dos formadores, anexa à presente ata e da qual faz 
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parte integrante. 

A Secretária Executiva deu conhecimento aos Senhores Presidentes que no passado dia 1 de Agosto tinha sido 

rececionado um ofício do POPH sobre a notificação da proposta de decisão de aprovação da candidatura 

apresentada.  

Os Senhores Presidentes tomaram conhecimento da presente informação. 

Mais, foi deliberado por unanimidade que esta deliberação fosse aprovada em minuta para produção de efeitos 

imediatos. 

 

 

5. Proposta para ministrar ações de formação aprovadas em candidatura – Formação – Informação 
n.º 28/CIF/2012 
 
 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia da informação n.º28/CIF/2012 - Proposta para ministrar ações de 

formação aprovadas em candidatura, anexa à presente ata e da qual faz parte integrante. 

A Secretária Executiva clarificou os Senhores Presidentes que na sequência da aprovação da candidatura 

apresentada ao POPH, era sugerido, que fossem ministradas as ações aprovadas em candidatura, sem 

quaisquer custos para os Municípios, em detrimento das ações autorizadas pelo Senhor Presidente do Conselho 

Executivo, Dr. António Rodrigues na informação n.º 18/CIF/2012, as quais seriam suportadas financeiramente 

pela conta da formação. 

Alertou os presentes que as ações aprovadas tiveram que se cingir às áreas de intervenção estipuladas pela 

DGAL. 

Uma vez que por diversas vezes fora manifestado pelos municípios alguma desarticulação entre as ações que a 

CIMT propõe e o que se considera relevante para os municípios, a CIMT irá apresentar de forma faseada ao CE 

as propostas a desenvolver de formação, depois de auscultados os municípios, de modo a superar eventuais 

desfasamentos. Face ao exposto, o Conselho Executivo deliberou, por unanimidade aprovar a presente 

proposta. 

Mais, foi deliberado por unanimidade que esta deliberação fosse aprovada em minuta para produção de efeitos 

imediatos. 

 

 

6. Proposta para a realização de um estudo sobre as oportunidades de mobilização, pelos 
municípios, dos instrumentos de política pública no domínio da regeneração urbana e reabilitação 
urbana – aprovação da emissão do parecer prévio – Informação n.º 32/EP/2012 
 
 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia da informação n.º 32/EP/2012 - Proposta para a realização de um 

estudo sobre as oportunidades de mobilização, pelos municípios, dos instrumentos de política pública no 

domínio da regeneração urbana e reabilitação urbana – aprovação da emissão do parecer prévio, anexa à 

presente ata e da qual faz parte integrante. 

A Secretária Executiva comentou que o processo, no momento, estava parado pois estávamos a aguardar o 

envio do cabimento parte de algumas câmaras, pelo que alertou os Senhores Presidentes para esta situação. 

A Senhora Presidente da CM de Abrantes comentou já ter começado a tratar deste processo, contudo não iria 

condicionar o lançamento do procedimento enviando tão breve quanto possível o referido cabimento em falta. 

A Secretária Executiva ficou de enviar a pedido da Senhora Presidente da CM de Abrantes a informação para 

quando estava previsto o lançamento do procedimento, bem como, a respetiva adjudicação. 

Após alguns esclarecimentos, o Conselho Executivo deliberou, por unanimidade avançar com o procedimento 

assim que estivessem reunidas as condições necessárias. Deliberou de igual modo, que o Senhor Presidente do 

Conselho Executivo ficaria com competências para despachar sem ter de se esperar pela próxima reunião do 
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Conselho Executivo. 

 Mais, foi deliberado por unanimidade que esta deliberação fosse aprovada em minuta para produção de efeitos 

imediatos. 

 

 

7. Proposta para aceitação dos elementos entregues referentes à II Fase do Estudo; aprovação da 
Revisão do Plano de Trabalhos e Pagamentos do contrato de aquisição da plataforma tecnológica – 
Transporte a Pedido – Informações n.ºs 42/2012/GE e 43/2012/GE 
 
 

Foram presentes ao Conselho Executivo cópias das informações números 42/2012/GE e 43/2012/GE - Proposta 

para aceitação dos elementos entregues referentes à II Fase do Estudo; aprovação da Revisão do Plano de 

Trabalhos e Pagamentos do contrato de aquisição da plataforma tecnológica – Transporte a Pedido, ambas 

anexas à presente ata e da qual fazem parte integrante.  

No que diz respeito à informação n.º 42/2012/GE, a Secretária Executiva comentou que no âmbito do projeto 

do Transporte a Pedido havia a necessidade de prorrogar o prazo de execução do contrato até 31.11.2012 e 

correspondente minuta de adenda ao contrato. Por outro lado, era de igual modo importante aceitar os 

elementos entregues na Fase II com as ressalvas apresentadas. 

No que diz respeito à informação n.º 43/2012/GE, a Secretária Executiva referiu a necessidade de aprovar a 

proposta da revisão do plano de trabalhos e do plano de pagamentos, com as ressalvas apresentadas, bem 

como, a aprovação da minuta de adenda ao contrato com prorrogação de prazo de execução até à data de 

05.06.2013. 

Na sequência das explicações da Secretária Executiva, o Conselho Executivo deliberou por unanimidade aprovar 

as informações apresentadas. 

Por seu lado, a Secretária Executiva alertou os Senhores Presidentes para alguns constrangimentos existentes 

no âmbito da experiência piloto, nomeadamente, o facto da empresa GMV estar em condições de instalar os 

equipamentos de bordo e efetuar os testes finais do software e hardware, mas não o poder fazer porque os 

serviços de transporte ainda não foram adjudicados.  

Referiu, igualmente, que face à necessidade de se solicitar uma reprogramação temporal ao POVT, foi pedida a 

opinião técnica da empresa que desenvolveu o “Estudo da Rede de Transportes e do Serviço de Transporte a 

Pedido”, TIS, sobre se se deveria aguardar o lançamento da experiência apenas em Março de 2013 (e desta 

forma, abranger o período de férias escolares do verão, três meses), ou se deveria avançar já e abranger as 

férias escolares do Natal e Páscoa (15 dias Natal e 15 dias Páscoa). Comunicou que a empresa TIS referira 

informalmente não haver grandes constrangimentos de análise no lançamento desde já, pelo que a posição do 

CE foi no sentido de se avançar já. 

Face ao exposto, foi deliberado, por unanimidade que o Senhor Presidente do Conselho Executivo ficaria com 

competências para despachar sobre os assuntos relacionados com a operacionalização da experiência piloto, 

sem ter de se esperar pelas reuniões do Conselho Executivo. 

Mais, foi deliberado por unanimidade que esta deliberação fosse aprovada em minuta para produção de efeitos 

imediatos. 

 

 

8. Contributos para a proposta de lei sobre “Regime Jurídico das Autarquias Locais e Entidades 
Intermunicipais 
 
 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia de uma email da ANMP sobre projeto de diploma relativo ao Regime 

Jurídico das Autarquias Locais e Entidades Intermunicipais, o qual solicitava que fossem enviados contributos 

sobre esta matéria até ao dia 12 de Setembro, anexo à presente ata e do qual faz parte integrante. 
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O Senhor Presidente do Conselho Executivo, Dr. António Rodrigues comentou que a presente proposta de lei 

sobre “Regime Jurídico das Autarquias Locais e Entidades Intermunicipais iria ser corrigida, era da opinião que 

os colegas enviassem para a tutela alguns contributos sobre esta matéria. 

Contudo, face ao email da ANMP, o Conselho Executivo deliberou, por unanimidade, que fosse enviada uma 

resposta referindo que face ao conhecimento que esta proposta iria ser reformulada, a CIMT ficaria a aguardar 

as novas alterações sobre a matéria, devendo assim nessa altura pronunciarmo-nos. 

 

 

9. Próximo Quadro Comunitário de Apoio – Estratégia para a sua preparação 
 

 

O Senhor Presidente do Conselho Executivo, Dr. António Rodrigues alertou que era importante e para que se 

ganhasse algum tempo com isso, todos os Presidentes começarem a pensar numa estratégia para a preparação 

do próximo Quadro Comunitário de Apoio - Europa 2020, sendo a estratégia de crescimento da UE para a 

próxima década.  

Esclareceu que já tendo a CIMT um trabalho elaborado pela Empresa Augusto Mateus, o mesmo deveria ser 

reanalisado em articulação com a empresa Augusto Mateus e em parceria posterior com o IPT. 

Face ao exposto acordou com os restantes Presidentes que iria entrar em contacto com o Prof. Augusto Mateus 

para se criar uma reunião de trabalho para o final do mês de Setembro para análise desta questão. 

Os Senhores Presidentes concordaram com a proposta aguardando posterior contacto desta marcação. 

 

 

 


